

Theresia Bauer



OB-Wahl
6.7.

Ihre Kandidatin für ganz Heidelberg

Büro der OB-Kandidatin, Bergheimer Str. 147, 69115 Heidelberg

An die
Bürgerinitiative Bebauungsplan Bremeneck

Jessica Rink
Regina Erbel-Zappel
Ulrich Winter

Büro der OB-Kandidatin

Landfried-Gebäude C, 4. OG
Bergheimer Str. 147
69115 Heidelberg

06221/91466-10
ob-wahl@theresia-bauer.de
theresia-bauer.de

Heidelberg, 01. Juli. 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihren Brief, die Zusendung Ihres Flugblatts sowie Ihr Engagement für den Erhalt des Stadtbilds der Altstadt.

Es freut mich zu lesen, dass Sie mit Vertretern des Dokumentationszentrums im Dialog stehen und dass Gespräche in einer konstruktiven Atmosphäre stattgefunden haben – auch wenn diese bedauerlicherweise nicht zu einer Annäherung geführt haben. Und ich kann Sie nur in Ihrem klaren Bekenntnis zum Verbleib des Dokumentationszentrums in der Altstadt bestärken. Dieses ist in seiner bundesweiten Bedeutung ein wertvoller Ort für die Heidelberger Altstadt, der künftig durch die Ansiedlung der Forschungsstelle Antiziganismus der Universität Heidelberg in direkter Nachbarschaft im Faulen Pelz noch an Relevanz gewinnen wird.

Bei aller Bedeutung des Dokumentationszentrums sowie der herausragenden Arbeit, die z.B. auch der Landesverband des Verbands Deutscher Sinti und Roma leistet, ist aber dennoch richtig, dass gerade ein Bauvorhaben in der Heidelberger Altstadt in besonderer Weise im Hinblick auf den architektonischen Entwurf anzuschauen und zu diskutieren ist. Hier wäre es in der Tat geboten, nicht nur zu informieren, sondern ernsthaft zu beteiligen und dabei auch eine Offenheit für Anregungen und Änderungsvorschläge an den Tag zu legen. Gerade weil uns das Dokumentationszentrum wichtig ist, sollten wir die dafür notwendige Zeit und Ressourcen aufbringen.

Bankverbindung

Heidelberger Volksbank
Bündnis 90/Die Grünen KV Heidelberg
IBAN: DE06 6729 0000 0000 4515 25
Verwendungszweck: Spende + Ihre Adresse



Theresia Bauer



Ihre Kandidatin für ganz Heidelberg

Seite 2

Ich jedenfalls habe ein großes Interesse an einer ernstgemeinten öffentlichen Debatte über die Neugestaltung des Dokumentationszentrums mit dem Ziel eines klugen und fairen Interessenausgleichs. Das Projekt ist bedeutsam und so markant, dass es nicht übers Knie gebrochen werden sollte.

Mit freundlichen Grüßen,

Theresia Bauer
Oberbürgermeisterkandidatin